

تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية مع الترجمة العربية

في كثير من الأحيان يكلف مدرسو اللغة الإنجليزية في مختلف المراحل الدراسية الطلاب بكتابة موضوع باللغة الإنجليزية، وقد يجد بعض الطلاب صعوبة في ذلك، فيبحثون عن مواضيع أو تقارير تساعدهم في ذلك، ويجب أن يحتوي أي موضوع تعبير على عناصر الموضوع كاملة وهي مقدمة الموضوع ومحتوى الموضوع أو عرض الموضوع وخاتمة الموضوع، وفيما يأتي سوف يتم إدراج عناصر الموضوع بشكل كامل ومفصل مع الترجمة:

مقدمة تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية

There are many personalities who have great fame among people, and as a result they may have a great influence in society, and these personalities are not limited to a specific field, as they can be famous figures in the field of politics, art, literature, science, sports, or other crafts. In the modern era, many personalities have become famous on the Internet and social networking sites, and many of them have millions of followers from all over the world. Many of them publish entertaining and comedic content and nothing more. Some of them specialized in the field of games, and they remain the scientific figures who discovered and invented many achievements. Humanity has the broadest fame and greatest influence in human history.

ترجمة مقدمة تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية

هناك كثير من الشخصيات التي يكون لها شهرة كبيرة بين الناس، ونتيجة لذلك قد يكون لها تأثير كبير في المجتمع، ولا تقتصر هذه الشخصيات على مجال معين حيث يمكن أن تكون الشخصيات المشهورة في مجال السياسة أو الفن أو الأدب أو العلوم أو الرياضة أو الأعمال الحرفية الأخرى، وفي العصر الحديث اشتهرت كثير من الشخصيات على شبكة الإنترنت ومواقع التواصل الاجتماعي، وصار للكثير منها ملايين المتابعين من جميع أنحاء العالم، وكثير منها تنشر محتوى ترفيهي كوميدي لا أكثر، وبعضها كان متخصصًا في مجال الألعاب، وتبقى الشخصيات العلمية التي اكتشفت واخترعت كثير من المنجزات للبشرية هي ذات الشهرة الأوسع والتأثير الأكبر في تاريخ البشرية.

عرض تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية

In this topic, we will talk about the great inventor Thomas Alva Edison, who is one of the most famous inventors in human history. In addition to being a great scientist and inventor, he is also a great businessman. The American inventor Thomas Edison was born on February 11, 1847 AD in the American city of Milan. He grew up in Port Huron, Michigan, and his origins go back to the Netherlands. In his youth, he was often absent-minded. He was described by his school teacher as corrupt, but his mother was the one who taught him. He later said: "My mother is the one who She made me, she had faith in me; then I felt like my life had a purpose, and someone I couldn't let down".

She taught him at home, and reading Parker's scientific books contributed to his upbringing. He suffered from hearing problems at an early age. During his life, he was forced to sell sweets, newspapers, and newspapers on trains, and he also worked in selling vegetables. He obtained the exclusive right to sell newspapers. On the roads with the help of four of his assistants, and from this project he launched into major entrepreneurial projects. He created 14 large companies, including General Electric, which is still one of the largest companies in the world. Thomas Edison invented a large number of inventions that had major impacts on humanity all over the world.

Edison invented the long-lasting incandescent light bulb, contributed to the development of the phonograph and the motion picture camera, and developed many other devices such as the electric power generator and the sound and motion picture recording device. The number of patents he obtained reached 1,093 patents in the United States of America. In addition to some patents in Germany and France, he also developed a system for generating electric power to distribute it to companies, factories, and homes. He established many laboratories and laboratories in America. Edison contracted diabetes and died of complications from this disease in 1931 AD, at the age of 84 years.

ترجمة عرض تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية

سوف نتحدث في هذا الموضوع عن المخترع الكبير توماس ألفا أديسون، وهو أحد أشهر المخترعين في تاريخ البشرية، وبالإضافة إلى أنه عالم ومخترع كبير فهو رجل أعمال كبير، فقد ولد المخترع الأمريكي توماس أديسون في 11 من شهر فبراير من عام 1847م في مدينة ميلان الأمريكية، ونشأ في بورت هورون في ولاية ميشيغان، وترجع أصوله إلى هولندا، وقد كان في شبابه شارداً للذهن في معظم الأحيان، وقد وصف من قبل مدرسه في المدرسة بأنه فاسد، ولكن والدته هي التي تولت تعليمه، وقد قال في وقت لاحق: "والدتي هي من صنعتني، لقد كانت واثقة بي؛ حينها شعرت بأن لحياتي هدف، وشخص لا يمكنني خذلانه".

فقد عملت على تدريسه في المنزل، وساهمت قراءة كتب باركر العلمية في تنشئته، وكان يعاني من مشاكل في السمع في سن مبكرة من عمره، وقد اضطر خلال حياته لبيع الحلويات والجرائد والصحف في القطارات وعمل في بيع الخضار أيضاً، وقد حصل على الحق الحصري لبيع الصحف على الطرقات بمساعدة أربعة مساعدين له، وقد انطلق من هذا المشروع إلى مشاريع ريادية كبرى، فقد أنشأ 14 شركة كبيرة منها جنرال إلكتريك والتي ما تزال واحدة من أكبر الشركات على مستوى العالم، وقد اخترع توماس أديسون عدداً كبيراً من الاختراعات التي كان لها تأثيرات كبيرة على البشرية في جميع أنحاء العالم.

فقد اخترع أديسون المصباح الكهربائي المتوهج الذي يدوم لفترة طويلة، وساهم في تطوير الفونوغراف وآلة التصوير السينمائي، وطور العديد من الأجهزة الأخرى مثل مولد الطاقة الكهربائية وجهاز تسجيل الصوت والصور المتحركة، وقد وصل عدد براءات الاختراع التي حصل عليها إلى 1093 براءة اختراع في الولايات المتحدة الأمريكية، بالإضافة إلى بعض براءات الاختراع في ألمانيا وفرنسا، كما وضع نظام توليد القوة الكهربائية لتوزيعها على الشركات والمصانع والمنازل، وقد أنشأ العديد من المعامل والمختبرات في أمريكا، أصيب أديسون بمرض السكري وتوفي بسبب مضاعفات هذا المرض في عام 1931م وعمره 84 سنة.

خاتمة تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية

At the end of the topic, we learned about the personality of the great scientist and inventor Thomas Edison and his life's journey full of science and innovation. We also learned about the most important achievements and inventions that he presented to humanity, which made him one of the most important inventors in human history since the dawn of time. Of course, there are countless famous personalities in... Various fields, but the achievements made by Edison had a very great impact and did not stop at a specific time or place. The glowing electric lamp entered every home on the face of the earth, and had it not been for what Edison had done, man would not have been able to light the cities as he does today.

ترجمة خاتمة تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية

في نهاية الموضوع تعرفنا على شخصية العالم والمخترع الكبير توماس أديسون ومسيرة حياته الحافلة بالعلوم والابتكار، كما تعرفنا على أهم المنجزات والاختراعات التي قدمها للبشرية، والتي جعلت منه واحداً من أهم المخترعين في تاريخ البشرية منذ فجر التاريخ، وطبعاً هنالك عدد لا يحصى من الشخصيات المشهورة في مختلف المجالات، ولكن الإنجازات التي قام بها أديسون كان تأثيرها كبيراً جداً لم يقف عند زمن معين أو مكان محدد، فالمصباح الكهربائي المتوهج دخل إلى كل بيت على وجه الأرض، ولولا ما قام به أديسون لما استطاع الإنسان أن يضيء المدن كما يفعل اليوم.